

La Asociación Deportiva Peruana de Dodgeball presente en el evento de transmisión en vivo de Legado en la sede VIDENA

Lima, 8 de noviembre de 2024 – La Asociación Deportiva Peruana de Dodgeball tuvo una destacada participación en el evento de transmisión en vivo organizado por Legado en su sede de la VIDENA. Este evento, transmitido a través de las redes sociales de Legado, fue un espacio clave para promover el trabajo de nuestra Asociación y la importancia del dodgeball como deporte inclusivo, accesible y formativo en la sociedad peruana.

Durante el evento, tuvimos la oportunidad de presentar nuestras actividades, enfocadas en la organización de talleres de dodgeball para personas de todas las edades. Estos talleres, que realizamos en las instalaciones de Legado, buscan fomentar la actividad física y el desarrollo de habilidades deportivas en un entorno de cooperación y respeto. Como asociación, estamos comprometidos en promover un deporte que no solo ofrece beneficios para la salud física y mental, sino que también impulsa la integración y la cohesión social.

La relevancia del Dodgeball en la promoción de valores y bienestar comunitario

El dodgeball es un deporte que, en su esencia, fomenta valores como el respeto, la colaboración y la superación. A través de nuestros talleres, trabajamos para que cada participante, sin importar su edad o condición física, encuentre un espacio donde pueda crecer, mejorar y disfrutar del deporte de forma segura. Además, este deporte se adapta fácilmente a todas las capacidades, convirtiéndolo en una disciplina inclusiva y accesible para todos.

Gracias al apoyo de Legado y al uso de la sede VIDENA, podemos llevar estos talleres a un público más amplio y cumplir con nuestra misión de integrar a la comunidad a través del deporte. Este esfuerzo conjunto refuerza nuestro objetivo de construir una sociedad más saludable y activa, promoviendo el dodgeball en el Perú.

